

La Discusion condena el duelo, y dice que es un mal gravísimo que subsista esa costumbre, que nuestro colega está dispuesto a combatir siempre. Añade que la prensa española mereció elogios y felicitaciones de la prensa alemana y de casi toda la prensa europea, por el tribunal de Honor que fundó, y que en una época de grandes pasiones, de tempestades revolucionarias, evitó muchos desastres, fué un jurado ilustradísimo, y reconcilió á muchos escritores, quitando á la polémica esas personalidades que la desnaturaban.

De real orden espedita con fecha 18 del actual por el ministerio de Marina se ha dispuesto que los pilotos particulares que doten los buques de la Armada del apostadero de Filipinas y que deban regresar á la Península, sean acreedores á los abonos de piso y demas de regreño establecidos para los oficiales subalternos de la Armada á que sustituyan, con el sueldo de que se hallen en posesion en los buques de su destino, tanto verificándolo á su solicitud por cumplidos, como en circunstancias de precision por falta de salud competentemente justificada, y tambien en los que no mediando estos motivos lo resolviere S. M. por convenir al mejor servicio, tratándose de que en todos casos lo efectúen como pasajeros en buques mercantes y sin que estas ventajitas hayan de considerarse extensivas á aquellos pilotos particulares que regresaren de Ultramar á la Península por efecto de su propia voluntad, previa la consiguiente solicitud y obtenido el acuerdo favorable de la autoridad militar del respectivo apostadero.

Segun el estado que publica el departamento de emision de la deuda pública, el importe de los documentos y valores amortizados por pago de débitos y varios ramos y por conversiones, en el mes de diciembre de 1860, ha sido de 35.700.665-89 reales en esta forma: 32.815.484-13 por capitales; 6.389-26, por intereses capitalizables al 3 por ciento; 155.450-72, por los no capitalizables; y 2.722.892-78, por los de la deuda amortizable.

La estatua del célebre pintor Murillo fundida en bronce, debe llegar á Sevilla procedente de Paris en todo el mes próximo. El pedestal sobre el que ha de colocarse se concluirá en breve.

En el pasado mes de enero ha producido la venta de los cigarrillos elaborados en la fábrica de tabacos de esta corte 460.000 reales mas que en igual mes de 1860, y en lo que va de febrero ha producido ya cerca de 400.000 rs. mas que en el mismo mes del propio año. No bastando las 5.000 operarias que hay para dar abasto á los pedidos, se admiten todas las que se presentan, y siendo insuficientes las horas del día para los grandes trabajos que se hacen, se han habilitado las de la noche y se vela diariamente hasta las diez.

ESTRANJERO.

En Berlin circulaba el rumor de que un elevado personaje de aquella capital ha propuesto en Viena una solución de la cuestion veneciana. Esta consiste en declarar el Véneto parte integrante de Italia; pero erigiéndolo al mismo tiempo en gran ducado, que sería gobernado por un archiduque austriaco. Se le darian tambien instituciones adoptadas á la Constitución piemontesa. Nada mas se dice acerca de semejante proyecto.

La exposicion universal de 1862 en Londres debe ser mas grandiosa aun que la de 1851. Para que pueda formarse una idea del nuevo pa-

lacio de cristal, bastará que se diga que la estension de las galerías para las pinturas es de 2.300 piés de longitud, 70 de altura y 55 de anchura. El gran distintivo de este edificio será el salon principal que tendrá 550 piés de largo, 550 de ancho y 220 de elevacion. La magnitud de la nave y el crucero, será de 2.200 piés de largo, 80 de ancho, 100 piés de altura. Este edificio colosal debe estar concluido ántes del 12 de febrero de 1862. Su situacion es la misma que ocupaba el que está ahora en Sydenham. El fondo reunido hasta ahora para esta colosal empresa se eleva á la enorme suma 350.000 libras esterlinas, ó sean 35 millones de reales en buena moneda castellana.

La prensa estraña que Victor Manuel en su discurso de apertura del Parlamento no haya pronunciado siquiera el nombre de Garibaldi.

De una carta de Marsella tomamos los siguientes párrafos:

Los periódicos de Esmirna llegados por el último vapor anuncian que reina un pánico completo en dicha plaza. La quiebra de la casa Edé, de Londres, ha dado la señal: todo el Levante estaba en relaciones con esta importante casa. Así en Esmirna como en Constantinopla se recibian partes telegráficas de todas partes dando instrucciones y sobre todo contraórdenes. Háblase de tres quiebras en Esmirna, una de ellas acompañada de circunstancias sospechosas.

En el estado actual de la plaza de Marsella la elevacion del descuento á 8 por ciento en Londres, viene á aumentar el conflicto en los negocios. Si á lo ménos pudiese consolidarse la paz y un desarme fuere una garantía mútua de seguridad, la crisis sería ménos terrible. Pero vuelve á empezar la cuestion de Oriente sin que esté arreglada la de Italia.

En una carta de Constantinopla en que se habla de la nota acusadora y amenazadora que la Rusia ha dirigido al Divan, se dice que el lenguaje de este documento es mucho mas hostil que el de la célebre nota del príncipe de Menschikoff. El ministro de Negocios estrañeros, príncipe Gortschakoff, acusa al gran visir de haber decididamente falseado la verdad sobre la situacion de los pueblos cristianos, y le advierte que trate de cambiar inmediatamente de conducta, pues la Rusia ha agotado ya su paciencia. Se asegura que el marques de Lavalette, embajador de Francia, ha presentado por su parte una nota casi idéntica, aunque mas templada. Desde la oposicion que la Puerta ha hecho á la prolongacion de la ocupacion de la Siria, la Francia está resentida naturalmente de dicho gobierno. El gran visir Keprisly-bajá, de quien se tenían mejores esperanzas, se ha dejado dominar esta vez por la embajada inglesa.

Sin embargo, en vista de esta alianza franco-rusa que tiende á formarse, el visir se ha apresurado á prometer concesiones estraordinarias, como por ejemplo, ademas de la abolicion de los diezmos, la igualdad completa de los cristianos y de los musulmanes así para la admision á los mas elevados destinos, como para el servicio militar. Si se arma á los pueblos griegos, búlgaros y otros, puede darse por terminado el reinado del Coran.

El Niágara ha traído las siguientes noticias de los Estados-Unidos.

El día 4 se celebró en Whashington una conferencia para buscar los medios de apaciguar las discusiones nacionales. La sesion fué secreta y estuvieron en ella representados todos los Estados excepto los de Nueva York, Tennessee, Missouri é Illinois. Mister Wright, representante del Ohio, fué nombrado presidente interino, Mr. Ward de Mariland, secretario, y se nombraron comités permanentes de cada uno de los Es-

tados de la Union representados en la conferencia.

La delegacion de Virginia insiste en pedir su igualdad con el Rid respecto del territorio adquirido ó por adquirir, á fin de que los arreglos que se hagan sean siempre válidos; y la apoyan en su peticion la delegacion de Kentucky por completo, y la mayoría de la de Mariland. Se dice que la de Missouri tomará la misma actitud.

En los Estados de Sud continúa reinando una gran efervescencia; los partidarios de la separacion de la Luisiana se han apoderado de la casa de moneda y han cogido 350.000 dollars pertenecientes al tesoro federal. La milicia de la Carolina del Sur se disponia á sitiar el puerto Sumter, y se hablaba de atentados contra el presidente Licoln, á quien los exaltados del Sur quieren impedir que ocupe el 4 de marzo la silla presidencial.

Nuestros lectores saben ya cuál es nuestra opinion acerca de la capitulacion de Gaeta. Hemos dicho que solo una traicion infame podria haber acelerado de esa manera la rendicion de aquella plaza, y por si acaso nuestras sospechas no eran bastante fundadas, un periódico frances viene á confirmar la exactitud de nuestro cálculo. Bien puede vanagloriarse Victor Manuel del desenlace de su campaña; bien puede repetir las palabras pronunciadas el 18 en su discurso al declarar abierto el Parlamento italiano, de que «la toma de una fortaleza formidable ha coronado dignamente las hazañas de su ejército y su marina.» Si todas las hazañas de su ejército son como la de tomar una plaza reducida á escombros por la mano traidora del que puso fuego á un polvorin, lucido está á ojos de los hombres sensatos de Europa el ejército piemontés. Hé aquí el párrafo que encontramos en una carta de Paris, el cual nos ha inspirado las anteriores reflexiones:

«La sorpresa que ha causado la caída de Gaeta tanto entre los partidarios de la reaccion como en los de la revolucion, ha sido igual.

La *Gaceta de France* anuncia que el crimen debía ser cometido el 25 de enero, y que debió aplazarse por circunstancias independientes.

No hay lugar para admirarse de las explosiones de esos polvorines napolitanos. Ordinariamente los depósitos de pólvora se hallan al abrigo de las balas, y no es natural que los polvorines hayan saltado uno despues de otro.

Se llega hasta á decir que el traidor que hizo saltar el bastion de Trasilvania, el mas importante, quedó envuelto en las ruinas.»

Parece positivo que el gobierno de Juarez ha pasado una circular á los representantes de Méjico en las naciones estrañeras, en la cual dice que el gobierno mejicano no podia reconocer en el Sr. Pacheco, acreditado cerca de Miramon, al representante de la España, con tanto mas motivo, cuanto habia tomado una parte más ó ménos directa en la lucha contra el nuevo gobierno mejicano. Méjico, empero, está dispuesto á estrechar con España las mas amistosas relaciones y á dar satisfaccion á sus reclamaciones legítimas. De este despacho se ha dado conocimiento á nuestro representante en los Estados-Unidos de América.

Las mayores mareas del año de 1861 serán las del 26 de febrero, 28 de marzo, 26 de abril, 6 de setiembre, 5 de octubre y 4 de noviembre. Estas mareas, sobre todo las del 26 de febrero, 23 de marzo y 5 de octubre, podrian ocasionar algunos desastres si en dichos dias soplasen vientos fuertes.

El primero que ha hablado en el Parlamento frances contra el Padre Santo, ha sido el príncipe Napoleon. «S. A. I. (dice un corresponsal de la

Independencia) desempeñó el oficio de fiscal de los gobiernos de Roma y Nápoles, sirviéndose con mucha habilidad de los severos juicios y de las opiniones que emitieron los mismos defensores de los soberanos de aquellos territorios, para demostrar los vicios de la organizacion política de ambos Estados. Tocando luego despues la delicada y debatidísima cuestion de la estancia de tropas francesas en Roma, el príncipe la condenó abiertamente. Sin lastimar las creencias de nadie, sin meterse en la cuestion religiosa, dijo S. A. que Roma debía ser capital de Italia, ya regenerada; y que esta solucion, apetecida por todos los hombres de entendimiento claro, debía ser realizada pronto, vista su urgencia. Espresó deseos de que el comisario del Senado hiciese resaltar mucho este pensamiento en la contestacion al discurso de la Corona, y de que se escitase al gobierno imperial á preparar lo necesario para conseguirlo.

El cuadro que hoy ofrece la Europa bajo el punto de vista de los aprestos militares es, segun *La Esperanza*, el siguiente: «En Italia se sacan quintas ordinarias y estraordinarias; en Francia se han mandado fortificar á toda prisa las costas de Argelia y se construyen buques y mas buques y se forman campamentos; en Prusia se funden á toda prisa cañones, que se dice perforarán las fragatas blindadas; en Dinamarca solo de aprestos militares se habla, en Rusia se forman ejércitos de accion y de reserva; en Austria solo se piensa en aumentar y mejorar el ejército y la marina; en toda la Alemania las fábricas de armas no descansan para proporcionar 600 mil carabinas minié del mismo calibre á todo el ejército federal; en Inglaterra se erizan las costas de cañones y se cubre el pais de voluntarios; hasta en España se inspeccionan las fortificaciones de los puertos de nuestras costas.»

Generalmente ha disgustado á la prensa inglesa el discurso de Victor Manuel en la apertura del Parlamento. El *Morning Advertiser* dice que no solo carece de entusiasmo, sino que es frio y desanimador desde el principio al fin, porque no hay en él una sílaba en que no se note una frialdad glacial.

Parte de la catedral de Gaeta se quemó durante el sitio.

Un oficial frances de guarnicion en Roma, escribe que todo el cuerpo diplomático á escepcion del representante de Francia ha visitado á los reyes de Nápoles. El mismo oficial añade, que cuando el rey y la reina se trasladaron al Vaticano en un carruaje de la reina madre para visitar al Papa, fueron victoreados por la multitud que se apiñaba á su paso; pero se observó que la mayor parte de los vivos iban dirigidos á la joven reina, cuyo heroísmo le ha conquistado una verdadera popularidad. El rey estaba muy pálido, y en su semblante se veian las huellas de violentas emociones.

El duque de Malakoff ha declarado que es apócrifa la carta publicada por la *Gaceta de Augsburgo*, y que se suponía dirigida por él al general Cialdini.

En las cárceles de Nápoles existen en la actualidad 10.000 personas presas, segun escriben de aquella ciudad á *L'Union*. Todas estas personas son de las llamadas reaccionarias, la mayor parte de las cuales han sido cogidas en sus casas, en las calles y en los paseos.» Entre estos reaccionarios se encuentran, por supuesto, todos los sacerdotes y frailes que use cazan, dice el corresponsal, por que la policia solo se ocupa de eso, y sigue la pista á la sotana, como los lebreles

del rastro de la liebre. «En los calabozos de lugartenencia general, añade el corresponsal, he visto yo á 43 sacerdotes, que eran los peor tratados de entre todos los presos. En el espacio de quince dias, han aparecido en las calles de Nápoles cuarenta y dos personas asesinadas, treinta y ocho hombres y cuatro mujeres.» Hay en Nápoles de 10 á 12 garibaldinos (camisas encarnadas) verdaderos ó falsos, y no encontrando ya crédito ni aun entrada en las tiendas de la capital, saquean á los tahoneros y taberneros de los alrededores, cuyas cuentas pagan con las palabras de *realistas reaccionarios y canalla*, y tal cual trancazo ó puñalada. El corresponsal de *L'Union* que asegura está dispuesto á probar sus afirmaciones, dice que es imposible pueda sostenerse tan horrible situacion.

Mucho se ha hablado del jarabe de sávia de pino para combatir la tisis: el farmacéutico de Burdeos, Mr. Lagasse, ha tenido la buena idea de concentrar esa sustancia en un jarabe béquico que empieza á hacer fortuna, pues los médicos franceses lo recetan no solo en los casos de tisis, sino tambien en las demas enfermedades crónicas de pecho, como los catarros, el asma húmedo, la broncorrea, etc. sin que deje de aprovechar igualmente en los constipados, laringitis, faringitis, anginas y demas indisposiciones agudas propias de la estacion invernal.

Segun manifiesta Boudin en un artículo sobre la rabia, que ha publicado en los *Annales d'hygiène*, habia en Francia el año anterior dos millones de perros, y costó diez céntimos la manutencion de cada uno, venia á importar 200.000 francos cada dia, ó sea 73 millones de francos (mas de 280 millones de reales) al año. Calculando luego en 10 millones de perros que hay en Europa, deduce que consumen por valor mas de 1.400 millones de reales. En cambio de esta proteccion dispensada á la raza canina, son numerosas las personas que han recibido de ella la hidrofobia.

PALMA.

Tenamos entendido haberse recibido por parte telegráfico la noticia de los nombramientos hechos por su magestad la Reina (Q. D. G.) á favor de los Sres. Presbíteros D. José Ferrerol para cura párroco de San Jaime de esta capital, y del Sr. Artigues para igual cargo en la parroquia de Felanitx que tiempo hace venia desempeñando en clase de economo. La conocida laboriosidad de estos dignos sacerdotes y sus muchos servicios prestados á la Iglesia hace que celebremos dichos nombramientos, y les felicitemos afectuosamente, pues que siempre veremos con placer premiados el mérito y la virtud.

En otra época indicamos ya la necesidad que hay de construir sumideros públicos suficientes á evitar la inmundicia que se nota en ciertos parages, algunos muy céntricos y de mucho tránsito. Entre otros que podríamos indicar citaremos la travesía que hay detras de la pescadería y que da á la cuesta de la misma, cuyo sitio no obstante de limpiarse todos los dias, despide continuamente un repugnante fetor y una humedad en el piso mas repugnante aun, que en ciertas épocas del año pueden ser muy nocivos á la salud. Por lo mismo no podemos ménos de encarecer á quien corresponda la adopcion de la medida indicada, que el público todo no dejaria de aplaudir.

Persuadidos por la razon, y mucho mas por la esperiencia, de la

SECCION DE ANUNCIOS.

MUY INTERESANTE AL PUBLICO Y A LOS AYUNTAMIENTOS.

El dueño del establecimiento situado en la plaza de Cort, número 54, hace presente á los Ayuntamientos de estas islas cuyas respectivas poblaciones carecen de alumbrado público, que tiene arreglados faroles con reverberos de espejos á un precio tan económico que se hallan al alcance de los recursos de cualquiera municipalidad, uniendo á la elegante construcción la mayor solidez. Para adquirir inmediatamente un número cualquiera de faroles no es preciso que los Ayuntamientos tengan fondos disponibles, pues el citado dueño del antedicho establecimiento les hará ventajosas proposiciones para satisfacer con desahogo las cantidades á que asciendan los faroles que se encarguen.

En el mismo establecimiento hay vidrios planos de todas dimensiones, lunas azogadas para espejos, canales y cañerías de zinc, planchas de nueva invención para ropa, braseros de latón para vender ó alquilar, todo á precios módicos.

MR. MARIGNAC.

Acaba de recibir un grande y variado surtido de floreros de marisco del mejor gusto, como igualmente de estampas de todas dimensiones, y estampitas caladas para devocionarios: frentes de chimenea, marcos dorados, ovalados, cuadrados y en negro: pilas para agua bendita, medallones, cuadernos de arquitectura y para escribir diferentes caracteres de letra y adorno: mapas y acuarelas de superior calidad.

Todos estos géneros se espondrán á precios muy equitativos, en la calle de San Nicolas, número 18, tienda.

LENCERÍA Y CAMISERÍA.

En el conocido almacén de dichos artículos, situado plaza de Cort, números 57 y 58 se reciben continuamente de las mejores fábricas del país y extranjeras;

LIENZOS de puro hilo en todas calidades desde 4 hasta 14 palmos ancho para sábanas sin costura.

PAÑUELOS blancos y con cenefas colores.

MANTELERÍAS, cuellos y pañuelos bordados para señora, calcetines de hilo y de algodón de superior calidad.

GÉNEROS algodón y otros varios. Todos los cuales se esponden á precios sumamente módicos.

Vista la grande aceptación que han tenido las camisas y calzoncillos para hombre confeccionados en dicho establecimiento, á fin de complacer á sus numerosos parroquianos se han recibido ya y seguirán recibiendo en lo sucesivo camisas modelos de París para el corte y última novedad en el trabajo sobre las cuales se combinarán varios dibujos á gusto del comprador.

Ultimamente y con objeto de reunir en dicho establecimiento cuantos artículos sean necesarios para satisfacer á sus favorecedores acaba de recibirse un elegante surtido de géneros propios para la estación de invierno, y son

ALFOMBRAS terciopelo de lana, en calidad superior, para sofás, confidentes, bajo-camas etc.

Idem, idem, idem, en pieza para alfombrar habitaciones.

Idem en fieltro para el mismo objeto.

ABACÁS, con hermosos dibujos para idem.

CARRUAJES EN VENTA.

Un tilbury de dos ruedas, acabado de construir, bien pintado y forrado.

Un carrito con muelles, acabado de construir.

Una carreta de transporte, recién construida también, con su mula y guarniciones.

Una tartana valenciana, en muy buen estado.

Dará razon el maestro Gerónimo Cruelles, que vive junto al horno *d'en Seguí*.

MR. CASTERÉT,

PINTOR FOTÓGRAFO DE PARIS.

Hace retratos sobre cristal, tela y papel, desde 4 reales en adelante.—Vive calle nueva del Carmen, número 6.

PLANTAS DE MORERA.

Se han recibido nuevamente, y se venden en el Peso de la paja, posada de *can Nas*, y en el número 61, piso 2.º

VENTAS.—Hay para vender una prensa de fabricar aceite, de moderna construcción, que solo ha servido un año dando muy buenos resultados, y que se vende por ausentarse su dueño. *En es Forn den Moro* darán razon.

VENTAS.—El que desee comprar una casa con una porción de terreno contiguo y poblado de árboles, puede avistarse con su dueño, que vive en la casa zaguan número 23, piso principal, sita en la calle de Carasas.

PÉRDIDA.—Desde las inmediaciones de la torre llamada del Reloj, hasta la calle de San Jaime, se ha extraviado un paraguas con tela de seda de color encarnado. En esta librería darán razon de su dueño y se gratificará el hallazgo.

VENTAS.—El carpintero que vive detras de San Cayetano, al lado de la puerta inferior de dicha iglesia: tiene para vender madera de *lleñam vermey*.

AL PUBLICO.

Una familia de Sóller, sin hijos, desearia encontrar colocacion para cuidar un huerto, en clase de aparcerero, mayoral ó guardian; con tal que estuviese en las inmediaciones de esta ciudad: y si algunas personas dentro de ella quisiesen que cuidasen de algun jardin iria también á su casa los dias convenidos. En esta imprenta darán razon.

PROFESOR DE DIBUJO.

En la casa número 35, manzana 72, piso segundo de la calle de la Espartería, darán razon de un joven profesor de pintura que dará lecciones de dibujo natural á domicilio, por una mensualidad arreglada. Se encargará también de toda clase de copias y dibujos referentes á su profesion, procurando complacer á los que le favorezcan.

INTERESANTE.

Hallándose de paso en esta capital D. Miguel Pujol zurcidor de toda clase de tejidos de lana ofrece sus trabajos al público de zurcidos en puños, patenes lanillas, estambre, marinos y orleans, asi como enseñar este arte tan poco comun en el país á las señoritas y caballeros que gusten aprenderlo con toda perfeccion, aunque jamas hayan hecho uso de la aguja y dental. El citado artista no duda que convencidos los padres y madres de la utilidad que reportará esta enseñanza tan útil al bello sexo cualquiera sea la clase ó categoría de las familias, se apresurarán á confiarle la enseñanza de sus hijas que la tendrá en su casa, ó bien pasará á domicilio del que le llame á precios convencionales.

Los dos cuadros que tiene espuestos el conocido Pujol en la plaza de las Copiñas el uno, y el otro en la de la Verdura obra suya hechos de relaticos de paño, representando al uno la vista del Escorial y el otro una de las grandes batallas dadas en Africa, son una muestra bien clara del estado de perfeccion á que ha llegado su autor en un arte casi desconocido hasta el dia.

En la calle de San Miguel, número 60, cuarto 2.º, derecha informarán donde vive el mencionado artista.



CON REAL PRIVILEGIO EXCLUSIVO DE S. M.

Dentaduras con base de Cautchuc volcánico.

Procedente de Lóndres y Barcelona he regresado á esta capital donde tan conocidos son mis trabajos como dentista, poseedor de un nuevo sistema para fabricar dentaduras completas y parciales, sin ataduras ni ganchos, oro ni plata, que tanto perjudican las encías y los dientes naturales. Si yo no fuese muy conocido en este país me esforzaria en patentizar las grandes ventajas de mi nuevo sistema aprobado por las Academias de medicina y cirugía de América, Lóndres y París, y con el cual se construyen dentaduras con las que se puede comer sin el menor dolor, y las cuales se colocan sin necesidad de extraer raigones ni los dientes vacilantes. Todas las piezas ó dentaduras fabricadas con mi nuevo sistema las garantizo 20 años. Mi permanencia fija es otra garantía para mis parroquianos, pues que el dia que necesiten de mis servicios pueden acudir á mi morada sita en el Borne á la entrada de la calle de San Jaime número 19, entresuelos.

Sucursal en Barcelona, Rambla del Centro, número 19, piso principal.

ALERY.

VENTAS.

Se desea vender un caballo de raza árabe y de siete cuartas y tres dedos de talla: en la taberna del *Call*, darán razon.

VENTAS.—A voluntad de sus dueños el dia 13 del presente mes á las cinco horas de la tarde en el andén del muelle de Palma se venderá en pública subasta, siendo la proposicion admisible, la corbeta española Matancera, de 400 toneladas, anclada en dicho puerto. El inventario obra en poder del subastador don Andres Serra.

VENTA.—A voluntad de su dueño se vende el predio *Can Borrás*, con su casa y accesorios. Se halla situado en el lugar de *Judi*, término de Sansellas y confronta en dicho punto con el camino de Sineu, constando de diez y ocho cuarteradas, poco mas ó menos, de las que hay una y media de viña. En la imprenta de D. Felipe Guasp darán razon del dueño de dicho predio.

MUY IMPORTANTE.

MR. DESCOLE

DENTISTA DE PARIS,

PROFESOR DE LA PROTESIS DENTARIA,

RESIDENTE EN PALMA HACE SEIS AÑOS.

Este señor avisa á sus numerosos parroquianos que ya no vive calle de Puigdorfilá, sino en la de San Nicolas, número 79.

CARRUAJE-DILIGENCIA.

Se ha establecido uno montado sobre muelles y tirado por tres mulas, que emprenderá viage todos los dias para Pollensa, haciendo parada en los pueblos del tránsito.—Precios: de Palma á Santa Maria, 2 rs.: de esta á Inca, 2 id., y de este último á Pollensa, 4 id. Saldrá de Palma á las dos de la tarde; de Pollensa á las cinco de la mañana.

Su despacho en Palma frente la puerta de San Antonio número 31; idem en Inca en la posada de Moragues.

REDENCION.

Un joven soltero que por su edad y por haber corrido los sorteos, no le alcanza la responsabilidad del servicio militar; mediante convenio, desea sustituir á otro á quien en el actual reemplazo le haya cabido la suerte de soldado: tiene la robustez y documentacion necesaria. En esta imprenta darán razon.

PÉRDIDA.—Hace algunos dias se extravió un baston con el puño de hueso blanco, desde la puerta de Jesus hasta la de San Antonio: se gratificará el hallazgo con 10 rs. En esta imprenta darán razon.